

En el Rectorado de la Universidad en Badajoz, el día 30 de Octubre de 2.009, a las 11:30 horas, tiene lugar la Asamblea General Ordinaria de la Asociación de Jubilados de la Universidad de Extremadura, con asistencias de los asociados que a continuación se relacionan:

Don Julio Parra Chavero, Presidente.  
Don José Gozalo Moríñigo, Vicepresidente.  
Don José Antonio Collazos Criado, Tesorero.  
Don Vicente Soto Oliva, Secretario.  
Doña Pilar Martínez Zayas, Vocal.  
Don Ángel Orantos Ramos.  
Don Juan Luís Fernández Rodríguez.  
Doña Leocadia Franco Fernández.  
Doña Pilar Lorente Perriñán.  
Doña María Teresa del Barco Miranda.  
Doña María del Pilar Cáceres Arribas.  
Doña María Josefa Gallardo Benegas.  
Don José Rajo Pérez.

Abierta la sesión por el Sr. Presidente, se procedió a tratar los asuntos del Orden del Día:

Punto 1º.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.

Por el Sr. Secretario, se procedió a la lectura del acta de sesión ordinaria celebrada en Cáceres el día 15 de Mayo de 2.007. Por unanimidad fue aprobada por los asistentes.

Punto 2º.- Información sobre actividades realizadas.

El Sr. Presidente informó a los asistentes de las actividades que se han realizado desde la última sesión ordinaria y que han sido:

Viaje Turístico-Cultural realizado a Córdoba y Granada, entre los días 16 y 18 de Noviembre de 2.007.

Viaje Turístico-Cultural realizado a Galicia, entre los días 28 de Noviembre al 3 de Diciembre de 2.008.

Viaje Turístico-Cultural realizado al Principado de Asturias. Entre los días 18 y 24 de Mayo de 2.009.

Punto 3º.- Actividades programadas.

El Sr. Presidente informó a los asistentes de las actividades que se tiene prevista para el principio del año próximo, como son dos conferencias, una con el ExPresidente de la Junta de Extremadura y otra conjunta con Don Julio Yuste González y Don José Enrique Campillo Álvarez, así como de un viaje en la próxima primavera a un lugar sin determinar.

Informó sobre la invitación de Canal de Extremadura, para que nuestra Asociación participase en un programa similar al del TVE “Tengo una Pregunta para Vd.”

Igualmente informó sobre la imposibilidad de editar el nº 2 de nuestro “Boletín del Jubilado” por falta de colaboración en la elaboración de artículos, acordándose reiterar a los socios para que participen en el mismo.

También informó sobre la reunión con el Excmo. y Magnífico Sr. Rector de la Universidad con los miembros de esta Junta Directiva sobre varios temas:

1.- Posible implantación de “tienda virtual” a nivel de Cáceres y Badajoz. Este trabajo preliminar ha sido posible a las gestiones realizadas por miembros de esta Asociación con “El Corte Inglés”.

2.- Correo electrónico. Posibilidad de mantenimiento de las cuentas que manteníamos en nuestra situación de activo.

Punto 4º.- Ruegos y preguntas.

A propuesta de algunos de los asistentes sobre abonar una cuota anual, aunque sea simbólica, para hacer frente a pequeños gastos de mantenimiento, y después de estudiar los pros y los contras de que se fijase dicha cuota, se acordó y aprobó, que a partir del próximo año se abone una cuota anual de 20 euros cada asociado. Para hacerse efectivo este ingreso, se comunicará a los asociados el número de la cuenta corriente, donde deben ingresar dicha cantidad, así como la forma de domiciliación para los años sucesivos.

Don Ángel Orantos Ramos, hizo la propuesta, de que para el año que viene, se viese la posibilidad de hacer participaciones de la Lotería de Navidad.

Y no teniendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión de la Asamblea General Ordinaria de la Asociación de Jubilados de la Universidad de Extremadura, a las 12:45 horas, del citado 30 de Octubre de 2.009.